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木
下
委
員

福
祉
課
・
健
康
課

・「経営課題８地域福祉関連
予算について、地域福祉のと
ころの予算が減っていくという
のは、どうかと思う。地域福
祉コーディネーター（Co）の配
置についても、現在半日の契
約となっており、常駐が必要
だと思う。
・はつらつ脳活性化教室につ
いて、地域住民主体の関係
性を深める集いの場であると
いう当初の理念がぶれてきて
いないか危惧している。理念
を忘れず取組んでほしい。

・予算をより一層効率的に効
果的に執行するために、福祉
サービスの低下につながらな
いような予算執行の在り方や
事業の見直しについては、常
に取り組んでいる。足りない
部分や新たなニーズについ
ては、地域の方も含め連携を
しながら進めていきたい。
・はつらつ脳活性化教室につ
いては、引続き、地域住民主
体の活動の場であるという理
念を忘れず取組んでいく。

「経営課題８地域福祉」関連
予算について、住民が主体と
なる福祉コミュニティづくりを
支援するために事業者へ委
託し、地域福祉コーディネー
タやCSWの配置、見守り活動
の体制づくりを実施する事業
である。当該予算の減につい
ては、主に消耗品等事務的
経費の見直しなどによるもの
であり、CoやCSWの配置等、
地域福祉コミュニティづくりの
根幹を成す要素については、
継続して予算を確保してい
る。Coの配置の拡充につい
ては、これまでも各地域にお
いて、各々の実情に応じ人配
置方針により運営していただ
いており、今後も地域のご意
見・状況をふまえて予算確保
に努めていく。

―

3

二
口
委
員

地
域
課

・地域で避難訓練を実施する
際、タワーマンション等にも共
同で実施しようとアプローチ
はするが、コミュニケーション
が取りづらい状況である。行
政が後押しし、地域全体で実
施できるよう、支援いただき
たい。
・中学校の備蓄倉庫について
は、学校側も備蓄倉庫を使用
しており、備蓄物資を必要な
順番に配置したいが出来な
い。

・区役所におけるタワーマン
ション等に対するアプローチ
については、引き続き実施し
ていく。
・備蓄倉庫の使用について
は、引き続き、学校と調整は
進めてまいりたい。

―

①

住民主体の福祉コ
ミュニティづくり推

進事業
32,975千円

2

西
野
委
員

地
域
課

・小学校の備蓄倉庫を確認し
たところ、備蓄物資が少ない
と感じた。学校の置き場所を
確保すれば、備蓄物資を増
やすことができるか。
・火災が発生した際、道路部
分に出て営業している飲食店
があると、消防車が通行でき
ず火事が広まってしまう事が
ある。飲食店への啓発活動を
しているが、効果などはどう
か。

・備蓄物資について、備蓄物
資をさらに増やすことができ
るか、確認する。
・道路部分に出て営業してい
る飲食店に対しての啓発活
動については、月１回程度し
ているが、目に見える効果は
あまりないと認識している。引
き続き、粘り強く啓発活動は
地域の方と共に続けていきた
い。

備蓄物資については、保管
量が決められており、場所を
確保しても、規定量である１
避難所あたり約300人程度必
要な量の保管となる。

⑤ ―

①
マンションコミュニ

ティ支援事業
4,343千円

4

井
筒
委
員

地
域
課

健康な生活のためには、公
園が大事と思う。最近、植木
もかなり伐採が進んでいる
が、緑の多い公園で若い子ど
もから老人まで憩えるような
公園をもっとつくっていただき
たい。
また、街にごみを捨てないよ
うな啓発をしていただきたい。

今年の夏頃から、民間の企
業の力を借り、定期的に公園
清掃活動に参加いただいて
いる。また、デジタルサイネー
ジを活用し、ごみを捨てない
ような啓発を実施していきた
い。

所管局である建設局と連携
し、今後の施策に反映できる
よう検討していきたい。

①

1

笠
井
委
員

地
域
課

地域コミュニティについて、子
育て世代においも防災を通じ
て広がることを期待している。
また、自立した家庭や経済的
には自立はしているけれども
孤立しているといった住民に
対しても、より目を向けていた
だきたい。

「防災」という一番身近な課題
と関連付け、防災活動をする
ことで、子育て世代の方やい
ろんな方が参加いただける。
引き続き、マンションに対し、
防災活動の取組の支援を実
施していく。

―

①
マンションコミュニ

ティ支援事業
4,343千円
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10
勝
委
員

福
祉
課
・
健
康
課

「百歳体操」に対して、自身は
「百歳でない」とか仰って参加
されない方もおられる。この
ような方も福祉や健康に関す
る事業に関りを持ってみよう
と思うような工夫ができれば
良いなと思う。

答弁なし

※ 分類　　　①当年度（５年度）において対応　　　②６年度運営方針に反映または６年度に対応予定
　　　　　　　　③５年度・６年度では対応できないが、今後引き続き検討　　　④対応困難または対応不可　　　⑤その他

⑤ ―

8

渡
島
委
員

￣

小学校の運動会について、
猛暑の影響かと思うが、これ
までの日程と変わってきてい
る。保育園での運動会は、兄
弟がいる保護者を考慮し、日
程をずらしていたが、今年は
連日開催となった。どうにか
できないか。

地球温暖化の問題に応じ、
学校が変動期にあるというこ
とが影響されていると思う。
子どもの安全性を優先に、日
程を考えているため、もうしば
らく時間をいただきながら、調
整させていただきたい。

―

③ ―

7

髙
垣
委
員

生
活
支
援
課

生活保護受給者に対して、民
生委員としてのサポートなど
が可能か教えていただきた
い。

答弁なし 区役所においては、民生委
員の皆様に担当地域の生活
保護受給者を把握いただけ
るよう努めている。生活保護
受給の有無に関わらず、担
当地域内の方には等しく民生
委員活動を行っていただけれ
ばありがたい。

6

島
村
委
員

政
策
推
進
課

「夢キタ万博2023」の実施に
あたり、各学校園から意見を
聞かれるなど、区役所と学校
現場との連携についてご説
明いただいたが、昨今課題と
なっている学校現場の負担
軽減にも十分に配慮しなが
ら、しっかりと連携していただ
きたい。

夢キタ万博については、各学
校園と連携し、校長会等を通
じ意見をいただき協力体制の
構築をしている。各学校にお
けるキャリア教育の支援とな
るよう、引き続き、実施してい
きたい。

―

① ―

9
奥
委
員

地
域
課

放置自転車の撤去費用が保
管料と撤去費用を差し引くと
赤字ということであるが、撤去
に費用がかかるのであれば
その費用で駐輪場の整備を
さらにできないか。特に、天
六の交差点に、透明のタワー
で設置し、夜はそこをイルミ
ネーションすれば面白いかと
思う。

答弁なし 所管局である建設局と連携
し、今後の施策に反映できる
よう検討していきたい。

③

各種事業において、様々な市
民に関心を持っていただける
ような工夫を行うよう意識しな
がら事業を進める。

① ―

11

栗
原
委
員

地
域
課

駐輪場について、たくさんの
駐輪場を整備され、通勤や通
学を対象としているとのことだ
が、近隣に住んでいる者で買
い物の用途で使用して良い
か。

答弁なし 駐輪場に空きがあれば、近
隣にお住まいの方の買い物
でも使用いただければと考え
る。

⑤ ―
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